

## Casseneuil. René Bufferand s'est éteint

René Bufferand entouré de 2 de ses petits-fils qui ont repris le flambeau à la batterie-fanfare.

Photo Famille



Publié le 30/08/2018 à 03:53 , mis à jour à 08:26

De nouveau, voilà une de ces figures casseneuilloises inoubliables, René Bufferand, qui s'en est allée en cette période estivale après huit années de santé défaillante.

Jeune et solide, volontaire aussi, il quitta en 1952 la ferme parentale et s'orienta vers la maçonnerie. Combien de maisons locales et de plus loin sont sorties de ses mains avec talent ! À noter que de nombreux maçons actuellement au travail ont été formés par lui et plus de 20 ouvriers encadrés par ce grand professionnel. Ce domaine tenait une place importante dans sa vie c'est certain, mais ce serait ne pas compter sur la musique si on s'arrêtait à cela. A 12 ans, il apprend le solfège, jouant alto ; à 14 ans René intègre la batterie-fanfare moulinettoise « Le Réveil », où il joue du clairon et clairon-basse. Après le service militaire, de retour à la maison, il intègre l'Harmonie livradaise et ensuite celle de Casseneuil, puis en 1960 celle de Villeneuve. Ce musicien passionné eut une passion encore plus grande pour Agnès Brousse qui devint son épouse et avec laquelle il eut une belle (et grande !) famille avec la naissance de Jean-Marie et Didier qui lui donnèrent plein de « petits bonheurs » répondant aux prénoms de Benoît, Bertrand, Rémi, Laurène et Elise, qui ont agrandi eux aussi la famille puisque des arrière-petits-enfants naquirent : Kimy, Emmy, Bastyen et Louis qui lui donnèrent tant de joie et aussi l'envie de se battre ! En effet, des soucis cardiaques l'ont obligé à ralentir un peu son quotidien et la maladie d'Alzheimer s'est progressivement installée, sournoise mais bien réelle. La présence à ses côtés de sa compagne Betty pendant dix ans lui aura donné bien du bonheur. Betty s'est montrée très aimante envers lui jusqu'au bout de cette vie terrestre. Et ses enfants de conclure en disant : « C'est grâce à ton dévouement et malgré tes 70 ans, qu'en l'année 2000 la batterie-fanfare a pu passer à la TV chez Pascal Sevrans dans « La Chance aux chansons ! ». René Bufferand est fort regretté car, attentif aux autres, il avait un mot d'amitié au coin de rues envers de nombreuses personnes.